



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des femmes

Question écrite n° 108133

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la violence conjugale. Dans un rapport rendu public début février, Amnesty international dénonce les violences contre les femmes en France, où l'une d'entre elles meurt sous les coups de son partenaire tous les deux jours. Cette augmentation du nombre de femmes battues en France conduit l'organisation à solliciter l'Etat français pour la mise en place d'une coordination et d'une politique volontariste ainsi qu'une sensibilisation et une vraie campagne d'information. En conséquence, il lui demande s'il prévoit de prendre des mesures de renforcement dans le cadre du Plan de lutte contre la violence conjugale.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 108133

**Rubrique :** Femmes

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** travail, relations sociales et solidarité

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 31 octobre 2006, page 11243